

## Wettbewerb TOUR TOTAL entschieden

Der Kunst-am-Bau-Wettbewerb unter Studierenden der Kunsthochschule Berlin Weißensee zum Tour Total, dem ersten Hochhaus der geplanten Europacity am Hauptbahnhof ist entschieden. Den 1. Preis, vergütet mit 3.000 Euro, erhielt die Künstlergruppe »Baureihe#4« mit dem Projekt »Haus im Haus«. Die Gruppe, bestehend aus Emi Bohacek, Jan Fiege, Sebastian Omatsch und Daniel Stammel, überzeugte die Jury mit ihrem in eine leer stehende Etage implantierten bewohnbaren Holzhaus. Elisabeth Mathewes mit dem Projekt »Die Sieben« bekam den zweiten Preis (2.000 Euro), Benjamin Althammer mit dem Projekt »Krystal« sowie Katharina Jungen und Tina Linster mit dem Projekt »TOUR TOTAL auf dem TOUR TOTAL« erhielten den dritten Preis (jeweils 1.000 Euro). Im eingeladenen Wettbewerb sollten Studierende ihre Sicht auf die Veränderungen im Quartier der geplanten Europacity reflektieren. Der Wettbewerb wurde in Kooperation mit dem französischen Mineralölunternehmen Total organisiert. 14 Studierende präsentierten zehn Werke verschiedener Stilrichtungen und Dimensionen. Beraten wurden sie von Seiten der Kunsthochschule, bzw. KUNSTHALLE am Hamburger Platz, durch Else Gabriel und Thaddäus Hüppi, sowie dem Berliner Künstler Georg Zey. Am Wochenende 13./14.10. hatten der Tour Total und die Ausstellung über 6.000 Besucher.

### TOUR TOTAL Competition: The Winners

The winners of the art for architecture competition among students of the Weißensee Academy of Art Berlin for the Tour Total, the first high-rise of the planned Europacity at Berlin's main station, have been decided. The first prize, worth 3000 Euros, was awarded to the artist group Baureihe#4 for the project »Haus im Haus« [house within the house]. The group, whose members are Emi Bohacek, Jan Fiege, Sebastian Omatsch, and Daniel Stammel, designed an inhabitable wooden house implanted into an empty floor. Elisabeth Mathewes received the second prize (2000 Euros) for her project »Die Sieben«. Two third prizes were awarded: to Benjamin Althammer for the project »Krystal«, and to Katharina Jungen and Tina Linster for the project »TOUR TOTAL auf dem TOUR TOTAL« (1000 Euros each). The competition invited students to reflect on their view of the changes in the neighborhood of the planned Europacity. The competition was organized in cooperation with the French petroleum company Total. 14 students presented ten works in various styles and of various sizes. They received guidance from Else Gabriel and Thaddäus Hüppi (Weißensee Academy and KUNSTHALLE am Hamburger Platz), as well as from Berlin artist Georg Zey. On the weekend of October 13 and 14, the Tour Total and the exhibition had more than 6000 visitors.

Link: <http://www.kh-berlin.de/index.php5?projectID=1541&Action=seeProject>

Impressum:  
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,  
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222  
Fax:030-47705-291, E-Mail: [presse@kh-berlin.de](mailto:presse@kh-berlin.de)



»Die Sieben« von Elisabeth Mathewes und »Krystal« von Benjamin Althammer in der Präsentation.  
Fotos: Thomas Denis